

Festival en Petrer de Orquestas de Pulso y Púa

01/11/2017



El Centro Cultural de Petrer acoge este **domingo 5 de noviembre a las 12 horas** el Festival de Orquestas de Pulso y Púa. Este evento ha sido organizado por la **Asociación de Guitarra PIMA**. Los instrumentos que se utilizarán son la **bandurria y el oboe español**. La entrada es gratuita.

Se trata de un **concierto incluido dentro de la campaña de promoción de la música tradicional de cuerda**, organizada por la Diputación de Alicante, que contará con la participación de Iberian Folk Ensemble y la Orquesta de Pulso y Púa de San Juan.